
第３回常任委員会議事要旨 

日時 平成３１年１月２５日（金）午後４時３０分から午後６時１０分 

場所 合志市総合センターヴィーブル２階研修室 

出席者 
山本・齋藤・住吉・山田・西島・内山・内富（理事７名） 

永田・太田黒（事務局２名） 

 会  議  内  容 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議長選出  議長：齋藤理事長 

 

４ 報告 

（１）ブロック別事業の実施状況について 

  ・北ブロック、南ブロックは特に実施なしである旨報告。 

  ・中央ブロックのみ会議内容を報告。 

（２）九州ブロッククラブネットワークアクション 2018inくまもとについて 

  ・１１月１７日（土）～１８日（日）に開催したネットワークアクションの実績報告につ 

いて事務局から説明。 

・３月までに本県独自の報告書及び映像編集による報告データをまとめ、３月中に報告会 

を実施する旨説明。 

（３）第８回県内クラブ交流大会について 

  ・現在２７クラブ約３００人の参加予定である旨説明。 

 

５ 議  事 

（１）平成３１年度事業計画（案）について 

（２）平成３１年度予算（案）について 

  ・関連するため、事業計画（案）及び予算（案）について一括して説明。 

① 県内クラブ交流大会の開催について 

・次年度は南ブロックの担当。 

② 復興事業の実施について 

・予算残金を見て、次年度で使い切る予定。 

③ 新規の取組について 

・小学校運動部活動の社会体育移行を考慮し、種目別スポーツ交流会等の企画を行う。 

・新たな財源確保のため、株式会社イトメンとの連携による物販の収入について検討。 

④ その他 

  ・クラブ主催以外の事業や情報収集・発信について検討。 

―協議の結果― 

・県内クラブ交流大会については、次年度でちょうど３ブロック３周目となる。 

次年度までは各ブロック開催とし、その後の在り方については、これから１年かけて協 



議してく必要があるとの意見となった。 

また、本来、県内に総合型クラブを広く周知する啓発的な意味合いもあってこの事業を 

  行っているが、実態はクラブ同士のスポーツ交流のみでとどまっている。何のために 

行うのか、もたらすべき効果について再度考えていく必要があるとの意見となった。 

 ・復興事業については、支援金をおおむね３年で使い切る予定としていたが、現状として 

次年度までに５０万円程度は余る予定である。効果的な使途について、検討が必要。 

 ・新規事業の取組について、もっとクリエイティブな発想が必要であるため、若手や意欲 

的な方でプロジェクトを結成し、事業企画及び実施をした方がいいのではないかとの意見 

があった。事業の企画及び実施まですることで、人材育成にもつなげたいという方向性が 

でた。 

 ・イトメンとの連携について、前向きに検討することとなった。 

 ・情報発信に関する課題については、継続審議となった。 

 

６ その他 

  ・特になし。 

 

７ 閉会 

 

 

 

 


